Réunion du Comité de direction du lundi 2 décembre 2024

Présents : Jean Christophe Dupuis, Pascal Oheix, Éric Hallot, Olivier Lancelot, Barbara Dhuit, Nadège Chazeau, Leslie Quash, Benito Serrano

Absents excusés: Fabien Tremblay, Michel Susini, Jean-Marie Blangero

En préambule, Jean-Christophe souhaite la bienvenue à Nadège et Leslie qui intègrent le Comité de direction à la suite de leur élection par l'AG qui s'est réunie le 16 novembre dernier.

1) Election du Bureau exécutif

Le Bureau exécutif comprend un président Jean-Christophe Dupuis, un vice-président Éric Hallot, un trésorier général Pascal Oheix et un secrétaire général Fabien Tremblay

Présentant à nouveau leur candidature aux mêmes fonctions, ils sont réélus à l'unanimité.

Pascal émet le souhait d'être aidé par un trésorier adjoint. Il décrit ses actions et ses missions. Éric suggère d'étudier la possibilité à terme de confier à l'un de nos salariés le soin de gérer la comptabilité de l'association et de pouvoir ainsi prendre le relais de Pascal dans cette tâche en cas de besoin. Nadège indique qu'elle veut bien en discuter avec Pascal afin de voir dans quelle mesure elle pourrait lui apporter une assistance.

2) Constitution du Comité d'éthique et de conciliation

Éric explique le rôle et l'intérêt du Comité d'éthique et de conciliation dont le rôle est de veiller au respect des valeurs de notre club, de se prononcer sur les difficultés éventuelles soulevées par l'application des statuts, de proposer des solutions en cas de différends pouvant surgir avec les membres et de se prononcer à titre consultatif sur la sanction disciplinaire demandée par le Comité de direction à l'encontre d'un membre ayant commis l'une des fautes prévues aux statuts. Julien suggère de proposer d'occuper cette fonction à Olivier Ranchy, capitaine d'équipe et membre depuis plus de 10 ans, à Véronique Roméo, membre depuis plus de 15 ans et à Jacques Pittavino, membre depuis plus de 20 ans

3) Les travaux de réalisation des pistes de padel

Jean-Christophe rappelle les nombreux enjeux de ce projet avant que Julien livre quelques échéances importantes :

- Jeudi 28 novembre dernier : réunion préparatoire au lancement du chantier
- Mardi 3 décembre : réunion entre Julien et le directeur du Golf pour valider avec lui l'accès au chantier par les camions de 19 et 32 tonnes devant transporter fournitures et matériaux divers
- Semaine du 9 décembre 2024 : début prévu du chantier

4) La restauration : bilan après un an d'activité

Julien fait un constat sur la fréquentation du restaurant qui est supérieure aux attentes et aux objectifs de Kevin lorsqu'il a commencé (plus de 30 couverts en moyenne par jour).

Julien parle également de la satisfaction des clients qui sont très réguliers. Il y a quelques extérieurs mais surtout beaucoup de membres et de sympathisants du club. Les adhérents

continuent à bénéficier de la priorité d'accès prévue à la convention signée avec Kevin. Tout le monde est satisfait des prestations fournies.

L'association doit s'assurer auprès de Kevin de la remise annuelle de son attestation RC professionnel et plus largement de la souscription de son assurance pour l'exercice de son activité professionnelle.

Il est entendu que Kevin doit s'assurer de l'entretien du matériel confié, notamment les parasols, les tables en bois et en inox extérieures.

Julien va évoquer ces sujets expressément avec Kevin afin qu'il remplisse ses obligations.

5) Bilan sportif du premier trimestre

Fin des championnats seniors plus : l'ensemble des équipes ont bien figuré dans leur division mais aucune équipe n'accède aux 2 phases finales des championnats.

Les 11/12 ans, les 15/16 et 17/18 ans arrivent également à la fin des championnats.

L'équipe 1 en 11/12 garçons est qualifiée pour les phases finales départementales. L'équipe 11/12 filles est qualifiée pour la finale régionale le samedi 14 décembre à Aix en Provence. En cas de victoire, elle se qualifiera pour le championnat de France par équipe 11/12 ans filles.

Jean-Christophe revient sur les championnats départementaux et régionaux seniors qui se joueront exclusivement en mars cette saison. Julien propose de réduire de 3 à 2 les équipes séniors dames et de 9 à 8 les équipes en hommes afin que cela puisse être cohérent quant à l'occupation des terrains.

6) Questions diverses

Olivier Lancelot évoque la possibilité de créer des groupes de travail qui pourraient réfléchir à lancer des actions dans certains domaines. Il se trouve que les nouveaux statuts ont prévu explicitement de confier à de telles commissions, permanentes ou temporaires, le soin de travailler sur différents sujets tels que l'entretien et l'amélioration de nos infrastructures, la réalisation d'évènements particuliers, la santé de nos membres, la communication et les partenariats que nous pourrions engager. Il restera à trouver des volontaires.

La réunion se conclut par un dîner convivial.

Mouans-Sartoux le

Le Président

Jean-Christophe DUPUIS